



【中学生リレー】
懸命にバトンをつなぐ選手たち



【スポーツ少年団リレー】
ダッシュ！真剣勝負です



【がんばれ消防団障害物走】
筒先を抱えての障害物競走に悪戦苦闘



【スポーツ少年団リレー】
ダッシュ！真剣勝負です



【がんばれ消防団障害物走】
筒先を抱えての障害物競走に悪戦苦闘

笑顔いっぱい踊る園児たち
上手に踊れたかなあ？

【高校生 100m 走】
出た！驚異の10秒9



【地域対抗リレー】 地域の応援を受けて全力疾走



ナイスキャッチで
思わず笑顔
【ボールは踊る】



【あっちとる？ ヨイショ、勝つまで放さないぞ
こっちとる？】



軽やかに、華やかに



マイケルも登場

ソーリも応援に？

市民運動会

市制施行5周年記念
第5回

“バック宙”で
余裕のゴールイン
【職場リレー】



10月1日(木)、デジタル防災行政無線開局式が市役所防災センターでありました。これは、合併前の1市4町4村でシステムが異なっていた防災行政無線をデジタル化し、全市的に整備したものです。防災センターからの迅速な一斉放送が可能となりました。



合併後のシステム統一は県内初！
デジタル防災行政無線開局



空港バイパス沿い、樋脇中学校前の田んぼに咲くコスモスが満開になりました。色とりどりに咲く花は、通りかかる人々の目を楽しませてくれます。旧樋脇町の町花として親しまれているコスモスは、今でも町内のいたるところで見ることができます。



町中が
コスモスでいっぱい！



9月11日(金)の川薩畜産共進会で、樋脇町の前田盛茂さんの牛が最高賞のグランドチャンピオン賞を受賞。団体の部でも樋脇地域が優勝しました。10月9日(金)には市長を表敬訪問し、「長年の努力が実を結び、大変うれしい」と受賞の喜びを語りました。



樋脇の牛がチャンピオン
団体でも優勝！！



全日本女子バレーボールチームが11月開催の「ワールドグランドチャンピオンズカップ2009」に向け、サンアリーナせんだいで10月12日(月)～23日(金)まで強化合宿を実施。13日(火)には真鍋政義監督・荒木絵里香主将・竹下佳江選手が市長を表敬訪問しました。



10月16日(金)、薩摩国分寺跡史跡公園で、薩摩国分寺秋の夕べを開催。色とりどりのキャンドルアートの幻想的な雰囲気の中、篤姫を題材にした小オペラ「天璋院嘆願図」や市内各地の郷土芸能などが披露され、観客らは文化の香りを堪能していました。



テレビで見たプロの技！！
バレー全日本女子合宿



川内
幻想的な雰囲気の中
文化の香りを堪能